

OCIO/ESPECTÁCULOS | Flamenco

El Festival Flamenco de Priego reunirá el 28 de agosto a un cartel de grandes figuras

Están anunciados al cante Maite Martín, Pedro "El Granaíno" y Enrique "El Extremeño", actuando al baile Farruquito.

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 5 de julio de 2021 - 21:14



Por segundo año consecutivo debido a las condiciones impuestas por la pandemia sanitaria, el parque multiusos Niceto Alcalá-Zamora, acogerá el sábado 28 de agosto, a partir de las 22:00 horas, la trigésimo novena edición del Festival Flamenco de Priego, en esta ocasión organizado por la promotora de espectáculos Calvario Producciones, en colaboración con el Consistorio de nuestra localidad y en la que por vez primera no interviene la peña flamenca Fuente del Rey, que hasta la fecha había sido la entidad organizadora del mismo.

Una “edición especial”, como así la definía en su presentación el concejal delegado de Festejos, Javier Ibáñez, ya que como indicaba, “damos un salto de calidad y un gran paso adelante en lo que es el flamenco en Priego”.

Ibáñez, que agradecía a Antonio Ruiz la realización del cartel, no pasó por alto el trabajo realizado en las ediciones precedentes por la peña Fuente del Rey, “ya que han sido el baluarte del flamenco en Priego y han hecho posible que el flamenco siga vivo en nuestra localidad”, destacando en este sentido la implicación de sus integrantes, “por la manera en la que viven el flamenco, disfrutándolo a la vez que lo transmiten”.

Igualmente, el edil de Festejos tuvo palabras de agradecimiento para el equipo de gobierno, “por su respaldo a la delegación de Festejos en su apuesta por el flamenco”, así como a Esteban García, guitarrista, productor musical y promotor del festival con su empresa Calvario Producciones, ya que como afirmaba Ibáñez, “es una apuesta muy fuerte de Esteban, que ha apostado fuerte por Priego con un cartel de lo mejor que hay anunciado por la zona”.

En este sentido, Esteban García incidía en la calidad del cartel, añadiendo que probablemente, “sea uno de los mejores, no sólo de Andalucía, sino de toda España”, hasta el extremo de catalogarlo como, “la envidia de todos los festivales flamencos”, reconociendo que ha costado bastante elaborarlo, “ya que son artistas top, con agendas ya comprometidas, por lo que motivar a este tipo de artistas a que vengan a un festival en los tiempos que corren es complicado”.

En cuanto al cartel en sí, lo conforman al cante Maite Martín, “una de las mejores voces a nivel internacional”, según García; Pedro *El Granaíno*, “la voz de moda”; Enrique *El Extremeño*, que presentará

su espectáculo *Extremojondo*, y la colaboración especial al baile de *Farruquito*.

Al toque estarán Alejandro Hurtado, Patrocinio Hijo, Antonio Santiago “Ñoño”, a las palmas Los Mellis de Huelva y a la percusión José de Mode.

Aunque en esta ocasión la Peña Flamenca Fuente del Rey no asume la organización del evento, su presidente, Ramón Jiménez, mostraba su satisfacción por la apuesta del Consistorio, “para posicionar Priego con un festival de los mejores de la comarca”, aprovechando la ocasión para hacer un llamamiento a los aficionados de Priego en particular y la comarca en general, “para que aprovechen la oportunidad ya que el cartel es de primerísimo nivel”.

Tras la presentación del cartel, que tuvo como escenario la Huerta de las Infantas, tenía lugar la actuación de Remedios Castro y Ana Jiménez, acompañadas a la guitarra por Esteban García.

Reseñar finalmente que las entradas para asistir el próximo 28 de agosto a la trigésimo novena edición del Festival Flamenco de Priego puedan adquirirse anticipadamente al precio de 18 euros para la zona vip, y 15 euros las localidades generales, precios que en taquilla serán de 20 euros las entradas vip y 17 las generales.